

## Partnerschaftstreffen: Beaumont-le-Roger zu Besuch in Obersulm



Nach langer Fahrt: Ankunft im Rathaus Obersulm. Die französischen Freunde aus Beaumont-le-Roger freuen sich, ihre Gastfamilien (wieder) zu treffen und ein erstes gemeinsames Glas miteinander zu trinken.



Traditionell findet immer an Himmelfahrt ein Treffen zwischen Obersulm & der französischen Partnergemeinde Beaumont-le-Roger statt. Einer der Höhepunkte des diesjährigen Besuchs war die gemeinsame Schifftour von Veitshöchheim nach Würzburg.



Auf dem Schiff konnte man angeregt miteinander plaudern. Währenddessen zog die Landschaft entlang des Mains an den Teilnehmern des Partnerschaftstreffens vorbei.



Danach fand eine gemütliche Stadtführung in deutscher und französischer Sprache durch die schöne alte Residenzstadt Würzburg statt.



Ein gemeinsames Mittagessen gab es dann im Bürgerspital in Würzburg, wo die französischen Gäste die Vorzüge der fränkischen Küche kennenlernen konnten.



Am Samstag verbrachten die Gäste gemeinsame Zeit in den Obersulmer Gastfamilien. Am Abend begrüßte BM Steinbach die Teilnehmer des Treffens bei einem Konzert der Jugendmusikschulen aus Beaumont & Obersulm.